

40 Jahre im Dienst der Kinder – Kita würdigt treue Erzieherin

Ein besonderes Jubiläum konnte in dieser Woche in der Kindertagesstätte „Unter ´m Regenbogen“ gefeiert werden: Seit 40 Jahren ist Frau Oster als Erzieherin in der Einrichtung tätig. Mit Herzblut, Geduld und einem unermüdlichen Einsatz hat sie in dieser Zeit Generationen von Kindern begleitet und gefördert.



Als Frau Oster im Jahr 1985 ihre Arbeit in der Kita begann, war vieles noch anders: kleinere Gruppen, andere pädagogische Konzepte und kaum die heutigen technischen Möglichkeiten. Doch eines ist über all die Jahre gleichgeblieben – die Freude daran, Kinder in ihrer Entwicklung zu unterstützen. „Mir war es immer wichtig, jedes Kind dort abzuholen, wo es steht, und ihm das Gefühl zu geben: Du bist wertvoll und willkommen“, erzählt die Jubilarin.

Frau Oster hat sich den Veränderungen in der frühkindlichen Bildung und Betreuung stets offen und flexibel gezeigt, neue pädagogische Konzepte engagiert mit umgesetzt und dabei ihre eigene Erfahrung und Persönlichkeit eingebracht.

Im Laufe ihrer Dienstzeit hat sie unzählige Feste, Projekte und Ausflüge mitgestaltet – vom traditionellen Sommerfest über Theateraufführungen bis hin zu kreativen Bastelaktionen. Viele ehemalige Schützlinge bringen inzwischen sogar schon ihre eigenen Kinder in die Einrichtung.

Herr Christoph Jung, Ortsbürgermeister der Ortsgemeinde Dieblich, die Leitung der Einrichtung sowie Kolleginnen und Kollegen würdigten das außergewöhnliche Jubiläum. Neben Blumen und Geschenken gab es viele persönliche Worte des Dankes. „40 Jahre in einer Kita sind etwas ganz Besonderes. Frau Oster hat mit ihrer Erfahrung, ihren Ideen, Geduld und Wärme die Einrichtung entscheidend geprägt“, betonte Herr Jung.

Die Jubilarin blickt dankbar auf die vergangenen Jahrzehnte zurück: „Die Arbeit mit Kindern hat mich immer erfüllt und jung gehalten. Jeder Tag bringt neue Herausforderungen, aber auch viele kleine Glücksmomente.“

Die Gemeinde Dieblich und die Kita wünschen Frau Oster weiterhin viel Freude und Gesundheit und hoffen auf noch viele gemeinsame Jahre im Dienst der Kinder.

Christoph Jung
Ortsbürgermeister